



4/15 春の全国交通安全運動



4月6日から15日まで「春の全国交通安全運動」が実施され、町では15日(月)を交通安全運動重点日として広報パレードを実施しました。

神奈川県警第二交通機動隊より白バイとパトカーを派遣いただき、交通事故の防止に対し呼びかけを強化しました。町内の交差点では交通指導隊、子ども安全パトロール員などの皆さまに元気に登校する児童を見守っていただきました。

交通事故は予期せぬ時に起こります。心と時間にゆとりをもち、交通事故には十分注意しましょう。

4/24 ハワイの手縫いアート



井ノ口公民館でハワイアンキルト教室を全3回実施しました。

ハワイアンキルトとは、ハワイの植物や動物をモチーフにした左右対称のアップリケを、土台となる布に全て手作業で縫い付けるものです。

時間のかかる作業ですが、丁寧に縫われたキルトには作り手の思いが込められました。

参加者は「先生が丁寧に教えてくれて、初めてだけど楽しくできました」と、キルトを作り上げました。

4/27 優雅に泳ぐこいのぼり



中井中央公園で4月27日(土)から5月5日(日)までこいのぼりが揚げられました。

こいのぼりは、町民有志の会「なかい こいのぼりの会」によって揚げられ、大空を優雅に泳ぎました。

こいのぼりは、各家庭で飾られなくなったものを同会が集めて揚げています。

4/29 伝統のお祭り



五所八幡宮例大祭が開催されました。半分形、大久保、宮本、藤沢の4台の山車による「五所宮囃子」の競演や、紅白2基の神輿が町内を練り歩き、祭りは熱気に包まれました。

夕方には、伝統の鷺の舞が奉納され、夜になると5年ぶりの神輿川入り神事が行われ、多くの見物客が橋の上から見守りました。

町の最新情報をつぶやき中



中井町  
公式



X (twitter)

町の最新情報を直接届けます



中井町  
公式



LINE

町の各種情報を掲載



中井町ホームページ

町のインスタ映えを撮影中



中井町  
公式



Instagram

町の最新情報を更新中



中井町  
公式



facebook

里都まちり  
なかい  
をアプリで配信



マチイロ